

# *Le 54<sup>e</sup> Championnat National de Baseball débute le 21 de ce mois*

---



La Commission Nationale de baseball a annoncé que le 54<sup>e</sup> Championnat National débutera le dimanche 21 septembre par le match entre les équipes de Pinar del Río et de Matanzas au stade Capitán San Luis, à Pinar del Río.

Le 55<sup>e</sup> Championnat pourrait subir des changements radicaux dans sa structure qui sont encore en étude. Ils concernent la diminution du nombre d'équipes et le transfert du championnat à un autre moment de l'année.

La saison s'étendra jusqu'au 12 avril et sera arrêtée entre le 3 novembre et le 5 décembre pour permettre à l'équipe nationale de participer aux Jeux Centraméricains et Caraïbes de Veracruz, au Mexique.

La première phase du championnat se terminera le 19 décembre, celle de la sélection des renforts le 25 du même mois et le Match des Étoiles aura lieu deux jours plus tard.

La compétition reprendra en janvier et fera une pause peu après pour la participation de l'équipe de Pinar del Río à la Série des Caraïbes, à Porto Rico.



**Radio Habana Cuba**